

## *Comment la bible est rentrée dans votre vie ? Yonathan*

Comment la bible est rentrée dans votre vie ?



Dimanche 26 janvier 2020 : troisième dimanche du temps de l'Eglise.

**Ce troisième dimanche du temps de l'église c'est le dimanche de la parole de Dieu**

**Aujourd'hui c'est la première fois que le pape nous a demandé de mettre en avant la Parole !**

**« Mais à quoi bon puisque chaque dimanche est déjà célébration à la table de la parole et à celle du pain ?**

**"Si l'on vous interroge, ne vous contentez pas de répondre : je suis chrétien, ou même de le chanter, mais vivez de telle sorte que l'on puisse ajouter qu'on a vu un homme qui aime Dieu et son prochain de tout son cœur."** SERMON FRANÇOIS DE SALES POUR LE DEUXIÈME DIMANCHE DE L'AVENT 6 décembre 1620 Editions Œuvres complètes, Annecy, Tome 9, p.398-416

**-Mais à quoi reconnaît-on un homme qui aime Dieu et son prochain de tout son cœur ?**

**-A des gestes, signes et paroles, qu'il réalise et qui trouvent leur source dans le Livre de la Parole !**

**Alors d'abord « Ouvre le livre ! »**

**OK facile à dire et à faire. Encore faut-il avoir le livre à porter des yeux ! Qui a une bible atteignable à la maison ?**

**Maintenant j'ai une autre question que l'on doit se poser...**

**Quand on veut repérer quelqu'un le connaître on lui demande quand et comment il est entré dans le monde !**

**Il lui est facile de donner sa date et son lieu de naissance !**

**Alors ma question la voici : comment la Bible est rentrée dans ma vie ?**

**- Aujourd'hui, à cette célébration,**

**elle est rentrée par ce livre que vous avez apporté !**

**Il est plus petit que la Bible - il est plus grand qu'un dictionnaire**

**mais il est aussi lourd que la Bible et le dictionnaire réunis car il est la force des paroles de Jésus !**

**Hier quand j'avais votre âge je vais vous raconter ...**

**Un jour j'ai fouillé dans l'armoire de la chambre de mes parents !**

**J'ai découvert de cacher un petit livre noir !**

**De quoi me faire ouvrir grand les yeux et me rendre hyper curieux !**

**Je l'ai saisi, ouvert et je n'ai pas bien compris de quoi il s'agissait.**

**Je l'ai reposé, j'ai refermé délicatement l'armoire !**

**Mais ma question demeurait toujours enfouie en moi,  
à tel point que j'ai fini par poser la question à mes parents !  
D'abord ils se sont étonnés que j'aille fouiller dans leur armoire !  
Mais ensuite mon papa m'a expliqué...  
« Ce livre est une bible, la parole de Dieu.  
Ce livre m'a été donné par un protestant. Je la garde précieusement cachée ! »  
A cette époque il ne fallait pas lire une bible protestante quand on était catholique !  
Voilà comment la bible est rentrée dans ma vie, par effraction !**

**Et vous ... comment la bible est rentrée dans votre vie ? Quand avez-vous ouvert le livre pour la première fois ?  
Vous personnellement et demandez à vos parents pour eux !  
- ???**

**Un peu plus tard la bible s'est installée en moi. Sans bruit. Comme un compagnon silencieux !  
Il aura fallu un coup violent sur une table pour réveiller en moi la force de cette parole !  
Un vieux missionnaire à la barbe blanche qui avait bien vécu et fait la guerre nous a dit en tenant le Livre à bout de bras et en le jetant avec force et fracas sur la table : « Si je dois refaire la guerre ; ce sera avec cela que je la referais ! ... Inutile de vous que cela nous a réveillé et fait sursauter !  
Voilà comment la bible est rentrée dans ma vie, comme une explosion !  
Bible entre murmure et vacarme, mon cœur me redit encore**

**— Elle est près de toi cette Parole  
Elle est près de toi, cette Parole.  
Elle est dans ta bouche et dans ton cœur.  
Ecoute la voix du Seigneur.**

**Et je termine par le prophète Ezéchiel 3 1-4  
Quand j'étais petit je m'amusais beaucoup avec la soupe faite avec des pâtes alphabet !  
Tiens donc : je faisais des mots et les dévorais !**

**De l'Evangile trouve les mots qui ouvrent la vie vers Dieu, vers les autres et dévore-les !**

**"Fils d'homme... mange le livre !  
J'ouvris la bouche, et il me fit manger ce livre.  
Il fut dans ma bouche, doux comme du miel.  
Il me dit encore : Fils de l'homme,  
va vers tes frères (la maison d'Israël)  
et dis-leur mes paroles ! ».**

---

## Évangile (Mt 4, 12-23)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple. – Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 26 Janvier 2020